

BINMAS

Dihadiri Kapolsek Liukang di, Sosialisasi Pengawasan Pemilihan Secara Tatap Muka di Cafe Logos

HermanDjide - PANGKEP.BINMAS.ID

Sep 15, 2024 - 09:56



Dihadiri Kapolsek Liukang di, Sosialisasi Pengawasan Pemilihan Secara Tatap Muka di Cafe Logos

PANGKEP - Dalam rangka memastikan proses Pemilihan Umum (Pemilu) yang aman dan kondusif, Kapolsek Liukang Tangaya, IPTU Muhtar menghadiri acara

sosialisasi pengawasan pemilihan yang berlangsung secara tatap muka di Aula Kantor Kecamatan Liukang Tangaya, Minggu (15/09/24)

Kegiatan yang diinisiasi oleh Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan Liukang Tangaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat dan pemangku kepentingan tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam mengawasi jalannya Pemilu. Sosialisasi ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk para kepala desa, perangkat desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Liukang Tangaya menekankan pentingnya menjaga netralitas dan keamanan selama proses Pemilu berlangsung. "Kami dari pihak Kepolisian siap memberikan pengamanan maksimal untuk memastikan Pemilu berjalan lancar tanpa gangguan. Pengawasan ini bukan hanya tugas dari Panwaslu, tetapi juga tanggung jawab kita bersama sebagai warga negara," ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mengajak seluruh peserta sosialisasi untuk tidak ragu melaporkan segala bentuk pelanggaran atau kecurangan yang mungkin terjadi selama tahapan Pemilu. "Keamanan dan ketertiban selama Pemilu sangat bergantung pada kerja sama kita semua. Laporkan jika ada hal yang mencurigakan agar dapat segera ditindaklanjuti," tambahnya.

Acara sosialisasi ini disambut antusias oleh peserta yang turut memberikan masukan dan pertanyaan terkait dengan teknis pengawasan pemilihan. Melalui sosialisasi ini, diharapkan masyarakat lebih proaktif dalam menjaga kejujuran dan keterbukaan selama proses Pemilu berlangsung di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya.

Kegiatan ditutup dengan penegasan kembali oleh Panwaslu Kecamatan bahwa sinergi antara masyarakat, aparat keamanan, dan penyelenggara Pemilu sangat penting untuk mewujudkan pemilu yang damai dan demokratis. (Rudi)